

## Juan Rosell participa en la Asamblea General de los empresarios alaveses

El presidente de CEOE, Juan Rosell, participó el 7 de junio en la Asamblea General Ordinaria de SEA Empresarios Alaveses. En su intervención en la Asamblea, Rosell lanzó un mensaje de optimismo ante la actual coyuntura económica, recordando que en la actualidad España tiene puntos fuertes claramente superiores a los débiles. “En los últimos años seguimos registrando un aumento importante de la exportación y por ahí está la salida a la crisis”, añadió.

Juan Rosell recordó que la falta de financiación a las empresas sigue siendo una de las grandes dificultades a la que se enfrentan cada día los empresarios; y otro gran problema es el paro, ya que “hemos pasado de tener casi pleno empleo en 2007 y 2008 a un presente realmente complicado”. El presidente de CEOE recordó en este punto la vital importancia de la creación de empleo para salir de la crisis “como sea y de la manera que sea”, así como recuperar la competitividad perdida.

Juan Rosell manifestó asimismo la necesidad de “acabar de cerrar el proceso de reestructuración del sistema financiero español”; y abogó por “dar confianza a los gobiernos, ya



Juan Rosell, con el presidente de SEA, Pascal Gómez

sean estatales, autonómicos o provinciales, para que hagan lo que tienen que hacer”, en referencia a la necesidad de reducir el déficit.

El presidente de SEA, Pascal Gómez, lanzó por su parte un mensaje de agradecimiento a los miles de empresarios que cada día ponen en riesgo su patrimonio para crear empleo y generar riqueza en la provincia; e hizo un llamamiento a la unidad de todos para lograr que “Alava genere en cuatro años 8.000 nuevos empleos”. ■

## ACN y CEAJE fomentarán nuevos proyectos empresariales

La Asociación Española de Centros de Negocios (ACN) y la Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (CEAJE) firmaron recientemente un acuerdo de colaboración para poner en marcha la campaña “Crece en un centro de negocios”. El objetivo de este convenio es fomentar la creación de nuevos proyectos empresariales y facilitar el acceso a instalaciones y recursos a bajo precio.

La firma del Acuerdo, que tuvo lugar en el marco del XIII Congreso Nacional de Centros de Negocios, celebrado en Valencia, corrió a cargo de los presidentes de ACN y CEAJE, Eduardo Salsamendi y David Alva, respectivamente. Según establece el convenio, ACN ofrece a los asociados a CEAJE descuentos en la contratación de una oficina virtual o un despacho permanente en un centro de negocios de ACN. CEAJE se compromete a dar a conocer los centros de negocios y estos servicios a sus asociados. ■

## CEIM y la Fundación Rafael del Pino presentan

### “Decálogo de propuestas para renovar España”

CEIM Confederación Empresarial de Madrid-CEOE, la Cámara de Comercio de Madrid y la Fundación Rafael del Pino presentaron el 21 de junio, tras una jornada sobre “La Reforma del Marco Empresarial”, un “decálogo de propuestas para renovar España”, con el fin de que se transformen en medidas concretas que ayuden a la sociedad española a situar nuestro país en el lugar que le corresponde en la Europa y el mundo del Siglo XXI.

El documento de propuestas, en cuyo impulso “deberían intervenir todas las fuerzas políticas, económicas y sociales de España”, se articula en torno a los siguientes ejes de actuación: empresa y sociedad; Administraciones Públicas; sistema financiero; mercado de trabajo; sistema educativo; competitividad e innovación; administración de justicia; competitividad empresarial y modernización de las AA.PP. ■